

2024-05-26

Candidato de Morena acumula acusaciones por violencia contra las mujeres

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://baloncuadrado.com/candidato-de-morena-acumula-acusaciones-por-violencia-contra-las-mujeres/>

Glorieta de Colón

Fernando Mercado, candidato de Morena a la Alcaldía La Magdalena Contreras e integrante del cuarto de guerra de la campaña de Clara Brugada acumuló la tercera acusación formal por violencia política contra las mujeres en razón de género, tan sólo en esta campaña.

Ahora fue la aspirante del PAN a concejal en esa demarcación, Guadalupe Miriam Meza Ramírez, quien presentó una queja en su contra por expresiones del morenista (ex priísta) durante el debate formal del IECM, y también en una conferencia de prensa.

Mercado enfrenta otras dos acusaciones formales de la candidata de Movimiento Ciudadano a alcaldesa, Daniela Nitza Garduño Alvarado, quien presentó una queja ante el IECM y una denuncia ante la Fepade, también por violencia política contra las mujeres en razón de género.

Este asunto es más complicado, porque por esta acusación Daniela Nitza tuvo que acudir al debate entre los candidatos resguardada por dos policías.

Torruco pone cara de fuchi

Con eso de que el junior del secretario de Turismo de López Obrador, Miguel Torruco, candidato de Morena a la Alcaldía Miguel Hidalgo, cree que es más seguro Iztapalapa que esa demarcación, es muy probable que haya pensado que MH es sólo Polanco, Las Lomas y anexas.

Esto, porque nos cuentan que cada que visita barrios populares pone cara de fuchi, y no le agrada saludar a los ciudadanos que se encuentra en el camino. Ya para no dejar, al final le pone una sonrisa forzada para las fotos, y llegando a su camioneta de inmediato se cambia de ropa.

Torruco resultó ser el mejor alumno de Víctor Hugo Romo, pues como él se comporta pedante y grosero cuando se dirige a sus colaboradores, y peor contra las mujeres. Así los machines.

Borrachera en cierre de Hannah

Qué triste espectáculo permitió la candidata de Morena a la Alcaldía Coyoacán, Hannah de Lamadrid, en su cierre de campaña celebrado en la colonia Pedregal de Santo Domingo. Se convirtió en una fiesta con alcohol en vía pública y un escándalo musical.

Lo peor, es que los asistentes al mitin, que no rebasaron los 500, eran acarreados de Iztapalapa y Tláhuac.